

Basement Apes

Technik-Rider

- wir benötigen eine der Veranstaltung angemessene Anlage → das heißt im Klartext: Eine dem Raum **angemessen leistungsstarke P.A.** mit zugehörigem Mischpult
- Schlagzeugmikrofonierung + Stative, falls es die Raumgröße erfordert, aber immer min. 1 Basedrummikrofon
- 2xSM 57 oder ähnliche Mikrofone, die zur Mikrofonierung der Gitarren-Amps geeignet sind
- Bass wird über DI abgenommen (entweder direkt am Amp, besser aber über eine zusätzliche DI-Box(optional kann auch ein zusätzliches Basedrum-Mic vor die Box gestellt werden)
- Min. 3 Gesangsmikrofone mit Stativen
- Verkabelung für die Mikrofonierung
- 2-3 Monitore am Bühnenrand, 1 Schlagzeugmonitor (kann aber ebenfalls abhängig von der Raumgröße gemacht werden)
- ausreichend Mehrfachsteckdosen und Verlängerungskabel
(Details wo Stromanschlüsse vorhanden sein müssen, findet ihr im Stageplan)

Noch ein Wort in eigener Sache:

Wir haben in der Vergangenheit häufig schlechte Erfahrungen gemacht, weil Veranstalter meinten aus Gründen der Kostenersparnis eine Anlage aus eigenem Bestand organisieren zu können. Ihr habt selbst eine Band und eine kleine Gesangsanlage?! Ihr kennt einen DJ ,der ein paar feine Boxen hat?! Cool, sowas haben wir auch, das ist aber **KEINE VERANSTALTUNGSTECHNIK** und ungeeignet zur Durchführung einer gelungenen Veranstaltung. Es gibt gute Gründe für die Existenz von PA-Verleihern und eine kleine Anlage mietet ihr häufig schon für 200-300 Euro. Das Material ist so auch versichert und falls etwas kaputt geht, müsst ihr euch um dieses Problem nicht kümmern! Tut uns, Euch, aber vor allem dem Publikum den gefallen und macht das **NICHT** selbst, es sei denn ihr arbeitet selbst in diesem Bereich. Wir sind zu alt und zu hässlich, als dass wir uns auch noch leisten könnten beschissen zu klingen! ;)

Bei eventuellen Rückfragen könnt ihr uns jederzeit gerne anrufen:

Andy: 0157 34 00 499 Gitarre

Marc: 0162 67 06 653 Schlagzeug

Rico: 0176 97 65 1418 Gitarre

Wir freuen uns schon jetzt auf eine gelungene Veranstaltung mit Euch.

Let's boogie

Andy, Patrick, Jan, Marc und Rico